

Hendak Tutup Toko, Minimarket di Bekasi Dirampok Bersenjata Api

BEKASI (IM) - Rekan CCTV yang memperlihatkan aksi perampokan bersenjata api di sebuah minimarket di Bekasi Utara, Kota Bekasi, viral di media sosial (medsos).

Kasie Humas Polres Metro Bekasi Kota Kompol Erna Ruswing Andari menjelaskan, perampokan itu terjadi di Jalan Teluk Pucung RT 02 RW 01 Kelurahan Teluk Pucung, Kecamatan Bekasi Utara.

"Benar adanya pencurian di Alfamart di Jalan Teluk Pucung, Bekasi Utara. Di mana kejadian pada hari Minggu tanggal 27 Agustus 2023, jam 22.00 WIB," kata Erna saat dikonfirmasi, Kamis (31/8).

Erna menuturkan, perampokan terjadi ketika tiga pegawai minimarket tersebut hendak menutup toko.

"Tiba-tiba empat orang yang masuk ke dalam toko

dengan mengancam karyawan Alfamart tersebut," jelasnya. Empat pelaku menggunakan senjata api dan senjata tajam jenis golok. Mereka lalu menggiring pegawai menuju brankas.

"Pelaku empat orang masuk melalui pintu *folding gate*, langsung menodong senjata api (pistol) dan senjata tajam golok, ditodongkan ke karyawan, dan digiring ke brankas untuk mengambil uang," imbuh Erna.

Pelaku bukan hanya merampok uang senilai hampir Rp 40 juta, tetapi juga membawa kabur rokok berbagai merek.

"Pada saat penghitungan karyawan tersebut hasil dari penjualan toko kurang lebih Rp 40 juta," ujarnya.

Kini, polisi masih memburu keempat pelaku dan menyelidiki keaslian senjata api yang digunakan para pelaku. ● osm

Warga Kapuk Bertrokan dengan Warga Kampung Ambon

CENGKARENG (IM) - Warga RW 07 Kompleks Permata, Kelurahan Kedauung Kali Angke, atau dikenal Kampung Ambon bertrokan dengan warga RW 10 Kelurahan Kapuk, Cengkareng, Jakarta Barat, Rabu (30/8) malam.

Kapolsek Cengkareng Kompol Hasoloan Situmorang mengatakan, bertrokan terjadi setelah salah satu warga RW 10 dipukul oleh warga Kampung Ambon.

"Satu warga diduga dipukul oleh warga 07 Kedauung Kali Angke. Setelah dipukul, korban menyampaikan ke teman-temannya, akhirnya jadi ramai," kata Hasoloan saat dikonfirmasi pada Kamis (31/8).

Dalam bertrokan itu, warga juga membakar tumpukan sampah. Belum diketahui jumlah korban luka dalam bertrokan yang terjadi. Hasoloan juga belum mendapat laporan terkait pemukiman yang terjadi.

"Jadi tadi malam sudah kami pertemuan, nah sebenarnya dari korban sendiri inginnya diselesaikan secara kekeluargaan saja dengan cara si pelaku dihadirkan," ucap Hasoloan.

"Nah, kami dari kepolisian menyampaikan, misalnya pelaku tidak mau hadir, ya nanti korbannya siap untuk melapor," kata Hasiholan menambahkan.

Secara terpisah, Ketua RT 005 RW 10 Kelurahan Kapuk, Tales Widodo, membenarkan bertrokan terjadi karena pemukiman tersebut. Tales mengatakan, korban sudah diarahkan untuk divisum dan segera melaporkan kejadian yang dialami ke kantor polisi.

"Ini (mau laporan), tapi warganya (korban) masih kerja. Artinya kan, warga saya dipukul, di wilayah saya juga. Cuma kronologinya kan posisinya sudah perang, sudah bertrokan, jadi kami enggak tanya awal kejadiannya kayak apa," kata Tales.

Tales juga menuturkan, warganya dan warga Kampung Ambon sudah berdamai. Namun demikian, warga RW 10 ingin pelaku yang memukul itu ditangkap.

"Sudah sepakat damai, biar enggak ada bertrokan susulan. Ya pengurus sepakat damai tapi tetap pelaku harus dicari. Karena kan akarnya dikembalikan," ujarnya. ● ber

Warga Harap Proyek MRT di Harmoni Jakpus Cepat Selesai

JAKARTA (IM) - Kemacetan terjadi di persimpangan Harmoni, Jakarta Pusat, karena proyek MRT, Kamis (31/8) pagi. Warga yang melintasi jalanan itu pun berharap proyek MRT ini cepat selesai.

Pantau di lokasi, Kamis (31/8), pukul 08.30 WIB, kemacetan lalu lintas sudah terjadi mulai dari persimpangan Harmoni menuju Jalan Gajah Mada, Jakarta Pusat. Sejumlah pemotor terlihat menerobos trotoar.

Macet juga diperparah dengan adanya sebuah galian saluran air di Halte Harmoni. Serta, penutupan arah putar balik di lokasi tersebut. Seorang pemotor bernama Taufik Hidayat mengatakan kepadatan sim-

pang harmoni terjadi setiap hari. Menurutnya, pembangunan MRT mengganggu jalan di sana.

"Semenjak dibangun MRT sangat mengganggu, mengganggu kelancaran, dari berbagai arah macet semua," ujar Taufik di Jalan Gajah Mada, Jakarta Pusat.

Taufik menilai solusi *contraflow* yang diberlakukan petugas juga tidak berpengaruh. Sebab, pengendara harus tetap memutar jalan jika melewati simpang Harmoni.

"Nggak berpengaruh, tetap macet. itu kemana mana imbasnya, mau ke mana mana ketemunya ya macet," katanya.

Taufik pun berharap proyek MRT ini dapat segera diselesaikan. "Kalo bisa secepatnya (selesai) lah jangan bikin sengsara orang," ujarnya.

Keluhan yang sama juga disampaikan oleh sopir angkutan Jurusan Tn. Abang-Kota, bernama Abbas. Dia mengeluh karena macet ini terjadi setiap hari tanpa mengenal waktu. "Sabtu Minggu juga macet, karena kan di sini volume kendaraan sangat tinggi," tutur Abbas saat ditemui di lokasi. ● ber

4 | Metropolis

FOTO/ANTARA



DIGITALISASI UMKM DI INDONESIA

Co-Founder dan Chief Operating Officer DOKU, Nabilah Alsagoff (kedua kanan) didampingi Ketua Umum Perkumpulan Wirausaha Pekerja Migran Indonesia, Sulistyaningsih (kanan) mengamati produk UMKM pada acara Strategic Partnership for Digital Future di Jakarta, Kamis (31/8). Sebagai salah satu mitra dalam program Mastercard Strive Indonesia, DOKU berperan dalam menyediakan akses bagi UMKM untuk go digital melalui ragam metode pembayaran yang dapat diakses dengan mudah dengan layanan Juragan DOKU.

Diduga Sumbang Polusi Udara, Operasional Dua Pabrik Stockpile di Jakarta Utara Dihentikan

Dua perusahaan di Jakut dihentikan operasionalnya karena ketahuan belum memenuhi aturan pengelolaan lingkungan.

JAKARTA (IM) - Dinas Lingkungan Hidup (LH) DKI Jakarta hentikan operasional dua perusahaan yang berpotensi mencemari lingkungan.

Pemberian sanksi tersebut berdasarkan perintah/kewajiban yang tercantum dalam Surat Keputusan Kepala Dinas Lingkungan Hidup Prov. DKI Jakarta Nomor e-0054 Tahun 2023 dan Nomor e-0073 Tahun 2023.

Penutupan paksaan setelah terbukti belum melengkapi pengelolaan lingkungan yang berpotensi mencemari lingkungan.

Pemberian sanksi tersebut berdasarkan perintah/kewajiban yang tercantum dalam Surat Keputusan Kepala Dinas Lingkungan Hidup Prov. DKI Jakarta Nomor e-0054 Tahun 2023 dan Nomor e-0073 Tahun 2023.

Hasil temuan di lapangan, Tim Dinas LH yang terdiri atas Bidang Pengawasan dan Penataan Hukum (PPH), Pejabat Pengawas Lingkungan Hidup (PPLH), Korwas Penyidik Pegawai Negeri Sipil (PPNS) Polda Metro Jaya mendapati kedua perusahaan itu belum memenuhi aturan pengelolaan lingkungan.

"Unsur-unsur yang tak ditaati itu berupa belum dipasangnya jaring/net secara menyeluruh di lokasi kegiatan, belum melakukan pengelolaan air limpasan dari stockpile batubara, belum memiliki TPS Limbah B3. Selain

itu, ditemukan juga adanya endapan batubara dan ceceran oli di saluran drainase yang menuju saluran kota, tak memiliki TPS sampah domestik dan ditemukan adanya bekas pembakaran sampah. Bahkan masih ditemukan adanya puntung rokok di lokasi *stockpile* batubara," ucap Kepala Dinas LH DKI, Asep Kuswanto di Jakarta, Kamis (31/8).

Dinas Lingkungan Hidup (LH) DKI Jakarta memiliki wewenang untuk mencabut izin sebuah perusahaan jika terbukti melakukan pelanggaran. "Pasal 495 Peraturan Pemerintah RI Nomor 22 Tahun 2021 bahwa kami berhak menghentikan sementara sebagian atau seluruh usaha dan/atau kegiatan jika ditemukan pelanggaran terhadap pengelolaan lingkungan hidup," ujarnya.

Asep menyebut, pihaknya tak main-main kepada perusahaan dan industri yang berkontribusi mencemari udara di Ibu Kota.

"Kami akan tindak semua perusahaan-perusahaan nakal ini. Jika mereka tak mau perbaikan pengelolaan lingkungannya, DLH tak segan-segan untuk mencabut izin perusahaan itu," ucap Asep.

Itu menyebut, saat ini pihaknya tengah gear memantau semua perusahaan yang berpotensi melakukan pelanggaran-pelanggaran yang mengakibatkan pencemaran lingkungan, khususnya pencemaran udara di Jakarta.

"Saat ini kita gencarkan sidak-sidak kepada seluruh industri di Jakarta, kita kerahkan semua tim penegak hukum DLH untuk memantau industri," tuturnya. ● osm

95 Kendaraan Dinas Pemkot Jakpus Tidak Lolos Uji Emisi

JAKARTA (IM) - Sebanyak 95 kendaraan dinas dan milik Pemkot Jakarta Pusat (Jakpus) tidak lolos uji emisi. Hal itu diketahui setelah Pemkot Jakpus melakukan uji emisi terhadap kendaraan dinas pada Selasa, (29/8).

"Kebanyakan kendaraan dinas yang tidak lolos uji emisi itu yang berbahan bakar solar," ucap Kepala Suku Dinas Lingkungan Hidup Jakarta Pusat, Slamet Riyadi dalam keterangannya, Kamis (31/8).

Kendaraan yang tidak lolos uji emisi didominasi kendaraan lawas dan membutuhkan perawatan lebih lanjut. Alhasil, saat uji emisi gas buangnya di atas ambang batas.

"Gas buang kendaraan dinas itu sudah melewati ambang batas. Kendaraan tersebut harus melakukan uji emisi kembali hingga dinyatakan lolos," ucap Slamet.

Kepala Seksi (Kasie) Pengendalian Pencemaran dan Kerusakan Lingkungan Sudin LH Jakpus, Enrile Indo Prasetyo mengatakan total kendaraan yang telah diuji emisi sebanyak 388.

Sebanyak 293 kendaraan sudah digelar Polda Metro Jaya dan Dinas Lingkungan Hidup (LH) DKI Jakarta mulai 25 Agustus 2023.

"Kalau roda empat berbahan bakar bensin itu ada 150 kendaraan. Ada 143 lolos dan 7 tidak lolos uji emisi. Sedangkan kendaraan roda empat yang bahan bakar solar ada 62 dengan rincian lolos uji emisi hanya 9 dan tidak lolos ada 53 kendaraan," tuturnya.

Enrile mengatakan, untuk kendaraan roda dua ada 176 yang ikut uji emisi, dengan rincian 141 unit lolos dan 35 tidak lolos uji emisi. Kendaraan yang ikut uji emisi merupakan kendaraan dinas dan milik pegawai Pemkot Jakpus.

"Kemarin kita tidak bagi-bagi jenis kendaraan dinas dari mana yang tidak lolos. Pasalnya uji emisi itu diikuti kendaraan dinas dan kendaraan milik pribadi pegawai Pemkot Jakpus," katanya.

Sementara itu, Wadir-lantas Polda Metro Jaya AKBP Doni Hermawan mengatakan, masih banyak kendaraan yang tak lolos uji emisi pada kegiatan uji coba razia emisi sekaligus sosialisasi kemarin. Sosialisasi

sudah digelar Polda Metro Jaya dan Dinas Lingkungan Hidup (LH) DKI Jakarta mulai 25 Agustus 2023.

"Pelaksanaan (sosialisasi) dari kegiatan uji emisi selama beberapa hari kemarin masih banyak masyarakat yang masuk kategori belum lulus uji," ujar Doni saat dihubungi, Kamis (31/8).

Doni mengatakan, fokus kegiatan uji emisi ini untuk kendaraan yang berusia tiga tahun ke atas. Apabila pemilik rajin service kendaraannya, seharusnya tidak perlu ada kendala pada uji emisi.

"Ini kan bagi kendaraan yang di atas Tahun, tentunya kalau secara perawatan kendaraan rutin dilaksanakan dengan baik, tidak perlu kendala hasil uji emisi yang dilaksanakan," kata Doni.

Dengan dilaksanakannya sosialisasi itu, Doni berharap, masyarakat sudah mempersiapkan kendaraannya supaya layak diuji. Menurutnya, polisi mulai akan menindak masyarakat apabila kendaraan kedapatan tak lolos uji emisi pada 1 September 2023 esok. ● osm

Saat Berlangsung KTT Ke-43 ASEAN, 75 Persen ASN Pemprov DKI WFH

JAKARTA (IM) - Kepala Dinas Lingkungan Hidup (DLH) DKI Jakarta, Asep Kuswanto meminta agar seluruh perkantoran yang terletak di dekat venue dari Konferensi Tingkat Tinggi (KTT) ASEAN menerapkan work from home (WFH).

"Jadi Pemprov DKI mengimbau kepada seluruh kantor yang ada di lintasan atau venue dari KTT ASEAN, kita berharap dapat berperan aktif dengan WFH," kata Asep kepada wartawan, Kamis (31/8).

Bahkan, Pemprov DKI saat pelaksanaan KTT ASEAN berlangsung akan memberlakukan WFH untuk 75% ASN, meningkat dari sebelumnya yang hanya 50%. Selain itu, ada beberapa sekolah di dekat titik venue KTT ASEAN yang harus diliburkan.

"Pemprov DKI mulai tanggal 4-7 (September) WFH-nya tidak lagi 50%, tapi 75%," ucap Asep.

"Ada beberapa titik lokasi, sekolah-sekolah nanti juga akan diliburkan, proses belajar mengajarnya dari jarak jauh lagi. Ini memang bagian dari upaya kita untuk mengurangi kemacetan," ucapnya.

Untuk mengurangi polusi di Jakarta saat KTT berlangsung, Asep mengusahakan akan segera memasang watermist di gedung-gedung pencakar langit Jakarta, guna mengurangi polusi yang sedang merajalela.

"Mengurangi polusi yang ada di Jakarta, juga yang kemarin saya sampaikan juga kita sedang mencoba dalam waktu dekat ini, mudah-mudahan sebelum KTT ASEAN kita bisa coba terhadap watermist ini, ini sedang kita kolaborasi dengan BRIN," ujar Asep.

Sementara itu, Transportasi Jakarta (Transjakarta) sediakan layanan bus pengumpan (shuttle bus) khusus untuk menyukseskan kegiatan KTT di Ibu Kota.

Layanan shuttle bus tersebut akan beroperasi mulai 30

Agustus 2023 - 7 September 2023. Menurut, Kepala Divisi Sekretaris Perusahaan dan Humas Transjakarta, Apriastini Bakti Bugiansri mengatakan bahwa Transjakarta menyediakan beberapa rute shuttle bus untuk dukung KTT ASEAN 2023.

"Kami menyediakan empat rute shuttle bus, selain untuk melancarkan kegiatan KTT ASEAN 2023, rute-rute tersebut juga dapat digunakan oleh masyarakat umum," kata Apriastini Bakti, Rabu (30/8).

Berikut ini adalah empat rute yang akan dilalui oleh shuttle bus Transjakarta, antara lain:

- 1) Gedung Serbaguna Senayan - MRT Istora Mandiri - Hotel Sultan (Summit Venue) yang beroperasi pukul 07.00 WIB - 22.00 WIB.
- 2) Gedung Serbaguna Senayan - MRT Istora Mandiri - Ritz Carlton Pacific Place (Sideline) yang beroperasi pukul 07.00 WIB - 19.00 WIB.
- 3) Hotel Sultan (Summit Venue) - Ritz Carlton Pacific Place (ABA Venue) yang beroperasi pukul 17.00 WIB - 19.00 WIB.
- 4) MRT Istora Mandiri - Balai Sidang JCC Senayan yang beroperasi pukul 05.00 WIB - 08.00 WIB.

Armada shuttle bus yang disediakan oleh Transjakarta menggunakan Low Entry Electric Vehicle atau armada bus listrik yang ramah lingkungan. Serta tarif layanan shuttle bus tersebut tak dipatok biaya alias gratis. ● osm

PENGUMUMAN
Memenuhi ketentuan dalam UU No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, dengan ini diumumkan kepada pihak manapun yang berkepentingan bahwa seluruh pemegang saham PT ASIA BENTENG SEJAHTERA, berkedudukan di Jakarta Barat ("Perseroan"), akan melaksanakan penjualan atas seluruh sahamnya.
Bagi pihak manapun yang memiliki tagihan terhadap Perseroan atau keberatan terhadap penjualan seluruh saham tersebut, mohon segera dapat meyakinkannya secara tertulis disertai dengan bukti-bukti yang sah dalam jangka waktu 30 (tiga puluh) hari sejak tanggal pengumuman ini, ke alamat:
Ruko Season City Blok E No.12
Jembatan Besi, Tambora, Jakarta Barat,
DKI Jakarta
Terima kasih atas perhatiannya.
Jakarta, 29 Agustus 2023
Direksi
PT ASIA BENTENG SEJAHTERA

PENGUMUMAN
PENGAMBILALIHAN SAHAM
PT JAYA BERSAMA HARMONIS
PT. JAYA BERSAMA HARMONIS ("Perseroan"), suatu perseroan terbatas yang didirikan berdasarkan hukum Republik Indonesia dan berkedudukan di Jakarta Selatan, dengan ini mengumumkan bahwa:
PT. JAYA BERSAMA HARMONIS akan melakukan pengambilalihan saham-saham (Akuisisi) milik para pemegang saham pada Perseroan dan atas Akuisisi tersebut menyebabkan terjadinya perubahan pemegang saham pengendalian pada Perseroan.
Bagi pihak-pihak yang berkepentingan termasuk kreditor dapat menghubungi atau mengajukan keberatan secara tertulis dalam waktu 14 (empat belas) hari sejak tanggal pengumuman ini kepada Direksi Perseroan dengan alamat:
18 Office Park Building, Lantai 21 Unit C-11, Kebagusan, Pasar Minggu,
Kota Administrasi Jakarta Selatan-DKI Jakarta
Pengumuman ini dibuat dalam rangka pemenuhan ketentuan dalam peraturan perundang-undangan yang berlaku yaitu Pasal 127 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.
Jakarta, 1 September 2023
Direksi
PT. JAYA BERSAMA HARMONIS
Ttd
SYAMSUL ASHWAR, S.T



SIMULASI KEDATANGAN TAMU NEGARA KTT ASEAN KE-43
Anggota Pasukan Pengamanan Presiden melakukan simulasi penyambutan kepala negara dan rombongan delegasi Konferensi Tingkat Tinggi (KTT) ASEAN ke-43 setibanya di Bandara Internasional Soekarno Hatta, Tangerang, Banten, Kamis, (31/8). Simulasi tersebut dilakukan sebagai kesiapan penyambutan tamu negara VVIP yang menghadiri KTT ASEAN ke-43 di Jakarta.

KEHILANGAN
TELAH HILANG AJB No. 2270/Pondok Aren/2015 Tgl 31-12-2015 Lembar Kedua Halaman 1-2 dan Lembar Pertama Halaman 3-5. Dikeluarkan PPA-TS Kecamatan Pondok Aren Kota Tangerang Selatan Perisil No. 6.D/1/8 Blok 002 Kohir No. C. 2346 L. 70 M2 lokasi Kp. Pondok Serut, Kel. Pondok Kacang Barat, Kec. Pondok Aren, Kota Tangerang Selatan.AN. WATIMAH.
TELAH HILANG AJB No. 588/Pondok Aren/2014 Lembar Pertama Tgl. 19-3-2014. Dikeluarkan PPA-TS Kecamatan Pondok Aren Kota Tangerang Selatan Perisil No. 6.D/1/8 Blok 002 Kohir No. C. 2346 L.60 M2. Lokasi Kp. Pondok Serut, Kel. Pondok Kacang Barat, Kec. Pondok Aren, Kota Tangerang Selatan.AN. JAMALUDDIN.